

# Hurricanes

Cette vidéo est un flash info de MSNBC, une chaîne info américaine. Le journaliste en studio mentionne l'importance des dégâts causés par l'ouragan Irma et annonce qu'un deuxième ouragan de catégorie 4 également, se prépare à frapper les côtes américaines. Il précise que c'est la première fois qu'une telle chose arrive cette saison.

Il passe la parole à un reporter qui donne des informations sur ce nouvel ouragan, nommé José. Celui-ci va tout d'abord se diriger sur les caraïbes avant de poursuivre sa route sur les Etats Unis.

Le reporter dit que la plus grande inquiétude est de savoir si les habitants de ces îles auront le temps d'évacuer avant que José n'arrive, d'autant plus qu'ils viennent de subir d'énormes dégâts après le passage d'Irma.

Les experts ont mesuré l'activité de ces phénomènes météorologiques au-dessus de l'Atlantique et ils déclarent que c'est désormais un record.

La situation dans les caraïbes est désastreuse comme on le voit à Saint Martin, une île en partie française et en partie Hollandaise. En effet, et comme le dit le reporter, un hélicoptère montre l'étendue des dégâts sur l'île avec des maisons aux toits éventrés et des bateaux réduits en miettes et la situation est aggravée par des problèmes de pillage.

Le sort de l'île de Barbuda n'est pas meilleur puisque le premier ministre là-bas a signalé dans un tweet que l'île est détruite à 95% et qu'elle est pratiquement inhabitable. Les habitants de l'île ont été coupés du monde entre 9 et 11 heures d'affilée, sans téléphone ni aucune communication.

<https://www.youtube.com/watch?v=ASR0eURjE4>